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編

集

後

記

▼
今
回
は
、ラ
イ
フ
ス
タ
イ
ル

に
合
わ
せ
て
生
活
す
る
場
所
を

選
択
し
た
人
た
ち
を
取
材
。自

然
の
中
で
生
活
で
き
る
こ
と
が

本
当
に
幸
せ
そ
う
で
し
た
。若

い
と
き
は
都
会
に
憧
れ
て
い
た

こ
と
も
あ
り
ま
し
た
が
、季
節

の
風
や
匂
い
が
感
じ
ら
れ
、子

ど
も
た
ち
の
元
気
な
笑
い
声
が

聞
こ
え
て
く
る
今
の
生
活
に
幸

せ
を
感
じ
て
い
ま
す
。（
高
橋
）

▼
先
日
、高
校
生
が
職
場
体
験

と
し
て
、広
報
紙
の
取
材
の
様

子
や
記
事
の
作
り
方
な
ど
を
見

学
し
に
来
ま
し
た
。見
学
に
来

た
高
校
生
は
、す
ご
く
真
面
目

で
、学
ぶ
姿
勢
や
物
事
に
真
剣

に
取
り
組
む
姿
な
ど
、逆
に
こ

ち
ら
が
学
ば
さ
せ
て
も
ら
い
ま

し
た
。こ
れ
か
ら
も
初
心
を
忘

れ
な
い
よ
う
に
し
て
い
こ
う
と

思
い
ま
す
。（
三
浦
）

▼
広
報
は
、広
報
公
聴
係
で
編

集
し
て
い
ま
す
。係
名
に「
広

聴
」と
あ
る
よ
う
に
、市
民
の
皆

さ
ん
の
声
を
大
切
に
し
て
い
ま

す
。10
、11
月
は
各
町
域
、さ
ま
ざ

ま
な
年
代
の
皆
さ
ん
の
話
を
聴

く
機
会
に
恵
ま
れ
、皆
さ
ん
の

知
り
た
い
こ
と
が
伝
わ
る
広
報

作
り
を
し
な
く
て
は
と
あ
ら
た

め
て
感
じ
ま
し
た
。（
小
野
寺
）

　「全国で評価され、優秀賞をとれたことがうれし
い。いい経験になった」と笑顔で話す佐藤さん。
　市内の兼業農家に生まれ、幼い頃から畜産業を
手伝ってきた。「農業高校の全国大会があると知
り、やるなら畜産で全国一になりたい」と、高校入
学前から農業クラブ全国大会で一番になることが
目標だった。３年生となった今年、牛を審査する能
力を競う家畜審査競技会（肉牛の部）県大会で、見
事２位の成績を収め、登米総合産業高では初の全
国大会出場を決めた。
　全国大会は鹿児島県で開かれ、全国から89人も
の出場者が集まった。家畜審査競技会はいかに牛
を早く正確に審査できるかが勝負のポイント。「時
間との勝負だが、焦ったら絶対にうまくいかない。

よく周りを見て、今までもらったアドバイスを思
い出しながら確実に審査していくことを心掛け
た」と振り返る。結果は県内の高校生で唯一の優秀
賞に輝いた。「優秀賞はうれしいが、全国一になる
という目標を達成できず悔しい。この経験をこれ
からの人生に生かしていきたい」と前を向く。顧問
の髙橋建

けん

一
いち

先生は「太洋は真面目の一言。休みの日
も自主的に牛の世話に登校し、どの生徒よりも牛
といる時間が長かった」と舌を巻く。
　「今後は岩手県の農業大学に進学し、より専門的
な知識を学んで、兄貴と慕っている小野寺正

まさ

人
と

さ
んのように、登米市で全国和牛能力共進会で日本
一になれる牛を育てたい」―。
　さらに大きな舞台へ、新たな挑戦が始まる。


